



Prodecon

SÍNTESIS VESPERTINA
29 DE MARZO DE 2022

- [NOTAS PRODECON](#)
- [NOTAS FISCALES](#)
- [NOTAS PENSIONES](#)
- [NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO](#)
- [NOTAS ECONÓMICAS](#)
- [NOTAS NACIONALES](#)
- [NOTAS INTERNACIONALES](#)
- [CARTONES](#)



Entrevista al Delegado de PRODECON en Chihuahua, Roberto Fuentes Juárez, en Netnoticias de Radionet 1490 AM, conducido por Alejandro Velasco. Tema: Instalación y apertura del nuevo módulo de atención al contribuyente dentro de la Dirección de Desarrollo Económico. (28/03/2022).

[Escuchar aquí](#)



Entrevista al Delegado de PRODECON en Chihuahua, Roberto Fuentes Juárez, en Reportero de XEJ 970 AM, conducido por Paul Ronquillo. Tema: Instalación y apertura del nuevo módulo de atención al contribuyente dentro de la Dirección de Desarrollo Económico. (28/03/2022).

[Escuchar aquí](#)

[Un contribuyente logró recuperar la retención indebida de ISR](#)

La Prodecon apoyó al contribuyente a presentar la declaración anual aplicando la mecánica de cálculo por indemnización y posteriormente, la solicitud de devolución del saldo a favor de ISR

En el ejercicio 2020, un contribuyente recibió por parte de su retenedor el pago por salarios caídos, aguinaldo, prima vacacional, vacaciones, horas extras, entre otras prestaciones, por la cantidad de 1 millón 636 mil 687 pesos.

A dicha cantidad le fue efectuada una retención de ISR por 560 mil 251 pesos, porque se le dio el tratamiento fiscal de ingresos ordinarios por sueldos y salarios.

Pero la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) analizó que, al tratarse de un pago extraordinario, no debió tener el mismo tratamiento fiscal que un ingreso ordinario por sueldos y salarios.

El ombudsman fiscal indicó que el monto que le fue entregado al contribuyente debió sujetarse al tratamiento de indemnización que establece el artículo 95 de la Ley del Impuesto sobre la Renta (Ley del ISR), al tratarse de pagos por separación.

Por eso, la Prodecon apoyó al contribuyente a presentar la declaración anual aplicando la mecánica de cálculo por indemnización y posteriormente, la solicitud de devolución del saldo a favor de ISR que resultó, acompañado de un escrito y documentación probatoria.

Del análisis de los argumentos vertidos en el escrito, la autoridad fiscal autorizó la devolución en cantidad de 479 mil 877 pesos, misma que fue depositada con actualización e intereses.

EL UNIVERSAL

[Banco Monex deja de prestar servicios de tesorería para Gobierno capitalino: SAF](#)

La Secretaría de Administración y Finanzas (SAF) de la [Ciudad de México](#) emitió un aviso con el cual Banco Monex, S.A. dejó de ser auxiliar para prestar los servicios de tesorería para el Gobierno capitalino.



[CDMX retira permiso a Banco Monex para recaudar impuestos](#)

A través de un decreto publicado en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México, la Secretaría de Finanzas indicó que ya no se puede pagar impuestos como tenencia, predio o agua en el portal de Monex, ya que le quitó el permiso de auxiliar a la tesorería capitalina en esta labor.

EXCELSIOR

[El SAT te facilitará la declaración de impuestos](#)

Cada año la preocupación va in crescendo, no lo niegues, conforme se acerca el final de la fecha para [pagar impuestos](#). Por ello, esta noticia le encantará a las y los contribuyentes del Servicio de Administración Tributaria (SAT), debido a que será más fácil y rápido presentar [la Declaración Anual](#). Aquí te damos los detalles.



[Conoce los requisitos para la declaración anual de las personas físicas](#)

A partir del próximo 1 de abril, las personas físicas que obtuvieron ingresos por salarios, servicios profesionales actividades empresariales, y de rentas de inmuebles deben presentar la Declaración Anual 2021, teniendo como límite el día 20 del mismo mes.

El SAT dio a conocer los requisitos necesarios para que puedan emitir el documento fiscal.



[Evite multas y prepare su declaración anual](#)

El próximo viernes 1 de abril, inicia el plazo para la presentación de la Declaración Anual 2021 para personas físicas, por lo cual el Servicio de Administración Tributaria (SAT) habilitó una aplicación que permite usar un simulador para conocer su estado y si tienen saldo a favor.



[Infonavit suspende crédito de Línea IV “Remodelavit” e hipoteca verde](#)

El Infonavit suspendió temporalmente la operación de las tres modalidades de crédito Línea IV “Remodelavit” (con afectación estructural con garantía hipotecaria, sin afectación estructural y sin garantía hipotecaria y sin afectación estructural con garantía hipotecaria) e Hipoteca Verde.



[Cómo organizar los gastos de tu Pyme para la Declaración Anual 2021](#)

Las pequeñas y medianas empresas (Pymes) necesitan mantener al día su situación tributaria, y para evitar gastos extras por recargos o multas, tienen que presentar su Declaración Anual 2021 para personas morales, a más tardar el próximo 31 de marzo ante el SAT, no solo para evitar problemas, sino también para obtener estímulos y beneficios.



[SHCP facilitará trámites financieros digitales](#)

El secretario de Hacienda y Crédito Público instruyó a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) inicie con una agenda de simplificación, regulación proporcional y reforzamiento tecnológico, que permita hacer más expeditos los procesos para dinamizar el acceso al financiamiento de las empresas que lo requieran.

elContribuyente

[La factura 4.0 mete en problemas a las mipymes](#)

El 1 de enero entró en vigor una nueva versión del Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI) o factura, pero el uso obligatorio de este CFDI 4.0 iniciará el 1 de mayo.

elContribuyente

[¿Qué son los beneficiarios controladores?](#)

A partir del 1 de enero de 2022, entró en vigor una nueva obligación aplicable entre otros, a las personas morales, las fiduciarias, los fideicomitentes o fideicomisarios, así como las partes contratantes o integrantes de figuras jurídicas, que consiste en obtener y conservar en la contabilidad, la información actualizada de sus [beneficiarios controladores](#).

FISCALIA

Alcance del término “contingente” en el registro del Beneficiario Controlador

No existe en la Resolución Miscelánea Fiscal una aclaración de este término. Tampoco la autoridad ha emitido un documento que busque aclarar el concepto. De hecho, hasta la fecha sólo ha emitido un [documento de alcance limitado, ya analizado en Fiscalia](#). Cabe agregar que tampoco es un término que se encuentre dentro de las guías internacionales en materia de BC, por lo que es una ficción introducida por los legisladores mexicanos.

FISCALIA

Reactivación de CSD al día siguiente de su solicitud

En la Quinta Reunión de Síndicos del Contribuyente del año 2021 la autoridad define los pasos que los contribuyentes deben tomar a fin de reactivar los Certificados de Sellos Digitales (CSD). Al responder el planteamiento, la autoridad define los requisitos necesarios para la reactivación de los CSD al día siguiente de la solicitud del contribuyente.

FISCALIA

Requisito de descripción de un servicio en el CFDI: ¿Cuál es su alcance?

Uno de los datos a incorporar obligatoriamente en el Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI) se encuentra señalado en la fracción V del Artículo 29-A del Código Fiscal de la Federación, y se refiere a 'la cantidad, unidad de medida y clase de los bienes o mercancías o descripción del servicio o del uso o goce que amparen'.

NOTAS PENSIONES

EXCELSIOR

[Se reducen los retiros por desempleo en las Afores a 1,546.1 mdp](#)

Los retiros parciales por desempleo realizados en las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores) llegaron a 1,546.1 millones de pesos en febrero de 2022; esto representó una caída de 8.3% en su comparación anual.

La Jornada

[Diputados votan hoy blindar becas y pensiones contra embargos](#)

Ciudad de México. A pesar de las presiones que ejercen los bancos contra los diputados, la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados prevé votar esta mañana una reforma para definir en la Constitución que los recursos otorgados por becas y pensiones son inembargables.

EL HERALDO
DE MÉXICO

[AMLO invertirá 10 mmdp en Jalisco, asegura Enrique Alfaro](#)

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, salió de Palacio Nacional con el compromiso del presidente Andrés Manuel López Obrador de invertir más de 10 mil millones de pesos obras hidráulica y para el tren de la Línea 4.

EL UNIVERSAL

[Sindicatos denuncian subejercicio de 22 mmdp en el ISSSTE durante 2021](#)

Al reiniciarse las sesiones ordinarias de Junta Directiva del [ISSSTE](#) de manera presencial, luego de dos años de pandemia, el líder nacional de la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado (FSTSE), Joel Ayala Almeida, denunció que "inexplicablemente" esa institución no ejerció el año pasado 22 mil millones de pesos, lo que afectó la atención médica de los cerca de 15 millones de derechohabientes .

EL UNIVERSAL

[La Tesorería de la Federación ya recibió reembolso de 563 mdp, dice Economía](#)

Luego de que la Cuenta Pública 2020 de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) señalara que la Secretaría de Economía no había reintegrado 563.7 millones de pesos por el reembolso de los beneficiarios del programa Créditos a la palabra, la dependencia aseguró que dicha cantidad ya está en la Tesorería de la Federación (Tesofe).

REFORMA

[Se dispara precio del aguacate a máximo de 24 años](#)

Los precios del aguacate alcanzaron el nivel más alto en más de dos décadas debido a la escasez de oferta en México, el mayor exportador mundial de la fruta, lo que indica que el guacamole está más caro.

REFORMA

[Revisan tabuladores para compensar el salario mínimo](#)

El 90 por ciento de las empresas en México están rediseñando sus tabuladores con el objetivo de que el salario mínimo no rebase a los salarios reales que pagan las compañías, advirtió Rocío Hernández, experta de la consultora AON.

REFORMA

REFORMA

EXCELSIOR

[Mamá Lucha se sube al ring del comercio en línea; busca captar más ventas](#)

Este año Mamá Lucha marcará el ritmo de la batalla en el anaquel y también en internet, afirmó Heder González, director de Eficiencia Operativa y Crecimiento en [Bodega Aurrera](#).

EXCELSIOR

[Pemex obtiene más ingresos por exportación](#)

La volatilidad de los precios del crudo ha beneficiado a Pemex, pues sus ingresos por exportación de hidrocarburos registraron un aumento de casi 40%, mientras que el valor de las ventas internas de combustibles subió 71.5% durante el primer bimestre de año. En su último reporte operativo, la empresa del Estado detalló que, debido a esta tendencia, el gasto para la importación, principalmente de gasolinas para abastecer el mercado nacional, se elevó 14.3%.

[Bolsas de Europa cierran con fuertes alzas por avances en negociaciones entre Rusia y Ucrania](#)

El índice Euro Stoxx 50, que agrupa a las 50 emisoras más grandes por capitalización de la zona euro, ganó 2.96%, con sólo tres de sus valores en rojo.

La Razón

[WOOW y Paypal anuncian alianza de innovación tecnológica](#)

Con la finalidad de simplificar la experiencia del usuario en la contratación online de un seguro, las empresas WOOW y Paypal anunciaron una alianza estratégica que consolida el marketplace de la Insurtech mexicana como la plataforma digital más dinámica y completa en el sector.

La Razón

[Nissan abre por primera vez las puertas de su planta en CIVAC a clientes para la entrega de unidades Nissan Frontier](#)

Para Nissan, uno de los propósitos principales es tener una cercanía con sus clientes. Por esta razón, por primera vez en su historia, la planta de Nissan en CIVAC, Morelos, abre sus puertas para hacer la entrega de unidades Nissan Frontier a clientes.

[Infonavit suspende Remodelavit e Hipoteca Verde: ¿qué pasará con los que ya tienen un crédito?](#)

El Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) anunció la suspensión temporal de la operación de las tres modalidades de crédito Línea IV “Remodelavit” (con afectación estructural con garantía hipotecaria, sin afectación estructural y sin garantía hipotecaria y sin afectación estructural con garantía hipotecaria) e Hipoteca Verde.

[El rublo sube 10% frente al dólar, impulsado por negociaciones Rusia-Ucrania](#)

El rublo, que se había despeñado tras la invasión rusa de Ucrania, subió más de un 10 por ciento frente al dólar este martes tras los avances en las conversaciones entre Moscú y Kiev.

REFORMA

[Acusa Canaco a AMLO de mermar economía](#)

La falta de apoyos y de inversión en infraestructura del Gobierno federal, así como los ataques permanentes a instituciones y posturas del Presidente Andrés Manuel López Obrador merman de manera importante a la economía, acusó Javier Arteaga Gutiérrez, presidente de la Cámara de Comercio de Monterrey (Canaco).



[Sólo 17 millones de trabajadores tienen derecho a vacaciones en México; 29% de la PEA](#)

La propuesta de reforma para ampliar el periodo vacacional en México, debe considerar 12 días (dos semanas al año); de los cuales 6 días podrían tomarse una vez que el colaborador cumpla seis meses trabajando, como lapso mínimo de días vacaciones consecutivos.



[Los subsidios a la gasolina son "intrínsecamente regresivos": UBS](#)

El centro de análisis financiero de UBS cuestionó la política de subsidio al precio de los combustibles mediante estímulos fiscales porque si bien los "gasolinazos" han sido asociados con el malestar social, en México los subsidios a las gasolinas son intrínsecamente regresivos y benefician a la población con mayores ingresos.

La Razón

[Préstamos a Pymes en la OCDE crecen 4.9% en pandemia; en México bajan 9.5%](#)

Los préstamos a las pequeñas y medianas empresas (Pymes) en los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) aumentaron significativamente durante el primer año de la pandemia de Covid-19 en 4.9 por ciento, el mayor repunte registrado desde la creación de este indicador hace 10 años, pero en México cayó 9.5 por ciento.



[BBVA y Odetta se unen para facilitar la compra-venta de autos usados entre particulares](#)

Hoy, BBVA y la plataforma Odetta anunciaron una alianza para vender y comprar autos usados. Todo esto, mediante créditos en línea.



Bachoco ha decidido abandonar la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), debido a la baja valorización de sus acciones, así como por la poca o nula necesidad de fondearse vía emisiones de capital en un futuro cercano, estimaron analistas.



[Prevén mercados mejor panorama en inversión para el próximo sexenio](#)

Ciudad de México. Los mercados financieros en México ya están descontando que el panorama de inversión productiva cambiará al concluir la presente administración, de ahí que el mercado accionario mexicano está en máximos históricos y el tipo de cambio debajo de 20 pesos por dólar, afirmaron especialistas económicos.



[Poco probable, repunte de inversión pública en lo que queda del sexenio: especialistas](#)

El entorno de baja [inversión pública](#) que ha prevalecido en el país es poco probable que revierta su tendencia e incluso los mercados ya están descontando que el panorama cambiará al final de la presente administración, coincidieron [especialistas económicos](#).



[Santander no 'quita el ojo' de Banamex](#)

A pesar de tratarse de un titán de propiedad extranjera en México, Banco Santander posee argumentos que podrían convencer al presidente nacionalista del país de que podría encajar bien con las operaciones de Banamex de Citigroup, indicó el presidente ejecutivo del país del banco español, Héctor Grisi, en una entrevista.



[Petróleo 'tropieza' tras anuncio de reducción de operación militar rusa](#)

El petróleo se desplomó cuando Rusia declaró que reduciría drásticamente las operaciones militares cerca de Kiev, la capital ucraniana, después de que los negociadores de Ucrania y Rusia terminaron las discusiones en Turquía con el objetivo de reducir la intensidad de la guerra.



[Selva, cenotes y especies como el jaguar, en peligro por Tren Maya, advierte GreenPeace](#)

GreenPeace México ha lanzado una petición para que el Gobierno detenga la devastación de la selva debido a la construcción del Tramo 5 del Tren Maya.

CRÓNICA

[Zoé Robledo: a un sistema de salud lo peor que le puede pasar después de una pandemia es no aprender de las lecciones](#)

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Maestro Zoé Robledo, aseguró que la Nueva Normalidad en las áreas laboral y atención de la salud en nuestro país surgirá de este Instituto, ya que el país se encuentra en un buen momento debido al trabajo realizado por las instituciones para la atención de la pandemia por COVID-19.

REFORMA

[Hay condiciones para clases presenciales al 100%.- SEP](#)

La Secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez, aseguró que en el País existen las condiciones para regresar al modelo educativo de clases presenciales suspendido tras la pandemia de Covid-19.

REFORMA

[Elegirá el pueblo a miembros de INE y TEPJF, afirma AMLO](#)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que pasando el 10 de abril enviará una iniciativa a la Cámara de Diputados para que el pueblo elija, en las urnas, a los consejeros del INE y a los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)

REFORMA

[Enfrenta Sandra Cuevas audiencia por disculpa incompleta](#)

La Alcaldesa de la Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, enfrenta hoy una audiencia en la que el agente del Ministerio Público expondrá que la disculpa pública que dio a los policías que presuntamente agredió no fue en los términos requeridos.

REFORMA

[Ordena INE a morenistas bajar propaganda](#)

El Instituto Nacional Electoral ordenó a 12 Mandatarios de Morena, PVEM y PES bajar de sus redes sociales propaganda gubernamental o personalizada difundida en periodo prohibido por el proceso de revocación de mandato.

EXCELSIOR

[Atenderán López Obrador y gobernadores de NL y Jalisco escasez de agua](#)

Con el objetivo de atender la [falta de agua en Jalisco y principalmente en Nuevo León](#), el presidente Andrés Manuel López Obrador se reunirá en Palacio Nacional con los gobernadores Enrique Alfaro y Samuel García, respectivamente.

El Sol de México

[Marinos señalados por manipular evidencia sobre Ayotzinapa declararon ante FGR](#)

Luego que la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) informó que elementos de la Marina [manipularon y ocultaron pruebas del caso de los 43 normalistas desaparecidos de Ayotzinapa](#), el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que todos los elementos de la Secretaría de Marina (Semar) que participaron en esta acción ya realizaron su declaración ante la Fiscalía General de la República (FGR).

La Razón

[UNAM restituirá cargo a López Betancourt por orden judicial, pero interpondrá recurso de revisión](#)

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) dio a conocer que acatará el ordenamiento judicial para restituir en sus actividades académicas a Eduardo López Betancourt, denunciado por acoso; sin embargo, la institución apuntó que interpondrá un recurso de revisión.



[Julen Rementería asegura que el PAN no dará votos para aprobar la Reforma electoral](#)

El coordinador del Grupo Parlamentario de Acción Nacional en el Senado, Julen Rementería del Puerto, aseguró que su partido no dará los votos para la reforma electoral que propone el presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que no pasará esa iniciativa.



[Suministro de agua aumentará en Edomex y CDMX para afrontar meses críticos de más calor; asegura Conagua](#)

El caudal de agua que se suministra a la Ciudad de México y el Estado de México, incrementará a partir del 1 de abril para que los organismos operadores den un mejor servicio en los meses críticos de abril y mayo.

MILENIO

[AMLO refrenda su confianza a Gertz Manero tras fallo de Corte sobre Alejandra Cuevas](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador refrendó su confianza en el fiscal General de la República, Alejandro Gertz Manero, tras darse por concluido el pleito legal que mantenía con su familia política por la muerte de su hermano, Federico Gertz.



[¿Y cuántas van? Nueva medida del INE vs. Sheinbaum; ordena bajar tuits sobre revocación](#)

El Instituto Nacional Electoral emitió una nueva medida cautelar contra Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, por publicaciones en su cuenta de Twitter consideradas como propaganda gubernamental y promoción personalizada de la consulta de revocación de mandato y le dio tres horas para eliminar los tuits sancionados.



[Ordenan a 13 gobernadores bajar propaganda por violar veda](#)

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) declaró que 12 gobernadores de Morena y uno del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) trasgredieron la veda por la consulta de revocación de mandato, por lo que les ordenaron bajar 48 publicaciones de sus redes sociales que publicitan logros de Gobierno.



[No tengo nada que avergonzarme por asesinatos de periodistas: AMLO](#)

Al resaltar que se ha avanzado en los casos de los comunicadores asesinados, el presidente Andrés Manuel López Obrador expuso que no tiene nada de que avergonzarse.

[Ministra busca eliminar “candado” que impide a exfuncionarios trabajar en la IP](#)

Norma Lucía Piña, ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), propondrá a sus pares declarar la invalidez del artículo 24, párrafo segundo, de la Ley Federal de Austeridad Republicana (LFAR), que prohíbe a los exservidores públicos de alto nivel trabajar en la iniciativa privada durante 10 años para evitar un conflicto de interés.

EL UNIVERSAL

[PAN presenta Lego para armar "Casa Gris" de hijo de AMLO para "los corruptos de la 4T"](#)

El Grupo Parlamentario del [PAN](#) en el Senado presentó un juego con bloques de construcción tipo Lego, para que la gente arme y desarme una "Casa Gris" a escala, como la que rentó José Ramón López Beltrán, hijo del presidente Andrés Manuel López Obrador, en Houston.

EL UNIVERSAL

[MP pedirá que se restituya el proceso legal en contra de Sandra Cuevas](#)

[Sandra Cuevas](#), alcaldesa en Cuauhtémoc, llegó a toda prisa al Reclusorio Norte para presentarse a su audiencia, en la cual el Ministerio Público pedirá que se restituya el proceso legal en contra de la funcionaria, esto luego que no ofreciera de manera correcta y con los protocolos adecuados la disculpa pública solicitada por un juez a los cuatro policías que agredió, robo y humilló.

EL UNIVERSAL

[Padres de los 43 normalistas piden abrir investigación contra Ejército y Marina por ocultar información](#)

[Padres y madres de los 43 normalistas](#) desaparecidos de [Ayotzinapa](#) pidieron abrir una investigación contra el Ejército y la Marina por incumplir un decreto presidencial en el que se comprometieron a entregar toda la información que tuvieran a su alcance para esclarecer los hechos del 26 y 27 de octubre de 2014.

[Eduardo López Betancourt, acusado de hostigamiento sexual, regresará a la UNAM](#)

Eduardo López Betancourt retomará su puesto como presidente del Tribunal Universitario, informó este martes la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), esto producto de una decisión judicial.

[CNDH reconoce calidad de víctima a José Manuel del Río Virgen y ordena reparación del daño](#)

La Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) emitió la recomendación 59/2022 a la Fiscalía General del Estado de Veracruz (FGEV) y a su titular Verónica Hernández Giadáns, por violaciones a los derechos humanos a la seguridad jurídica y a la libertad y de acceso a la justicia, en agravio a José Manuel del Río Virgen, ya que se acreditó detención arbitraria, imputación indebida de hechos y vulneración al debido proceso y a la debida diligencia.



[Esposa de empresario poblano y locutor de deportes, dos de las tres víctimas mortales, tras la caída de la aeronave en Temixco](#)

El reporte de las autoridades señala que las personas que perdieron la vida en la caída de la aeronave en #Temixco son; Alejandra Ramírez de 46 años, esposa del empresario poblano Salvador Echeguren, quien resultó herido, y su estado de salud es reportado como delicado.



[Ante líderes globales, Ebrard pidió fortalecer el multilateralismo](#)

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard hizo un llamado a la comunidad internacional para reformar las instituciones de gobernanza global, las cuales han demostrado su ineficiencia frente a retos como la pandemia o el conflicto en Ucrania.



[Esta es la iniciativa para eliminar el horario de verano](#)

Bajo el argumento de que el [horario de verano](#) no ha influido crecimiento del país, no ahorra suficiente energía, y afecta salud de los mexicanos, la diputada perredista Olga Luz Espinosa, propuso una iniciativa para eliminar el decreto por el que estableció el horario estacional desde 1996.

REFORMA

[Avalan diputados ley para elevar seguridad de autos](#)

La Cámara de Diputados aprobó en lo general la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial que, entre otras cosas, obliga a las armadoras a vender en el País vehículos que cumplan con los estándares de seguridad internacionales.

REFORMA

[Denunciarán a sobrina de AMLO por moches](#)

ras acusar presuntos actos de corrupción por la grabación de un audio en el que pide moches e inflar facturas a proveedores, representantes del PRD presentarán una denuncia de hechos ante la Fiscalía Anticorrupción de Tamaulipas en contra de la sobrina del Presidente Andrés Manuel López Obrador, la coordinadora de la bancada de Morena en el Congreso del Estado, Úrsula Patricia Salazar.



[EU autoriza una cuarta dosis de la vacuna contra Covid-19 para mayores de 50 años](#)

La FDA autorizó este martes una cuarta dosis de las vacunas anticovid de Pfizer-BioNTech o Moderna para personas mayores de 50 años, en momentos en que las autoridades advierten sobre una posible nueva ola de la pandemia.



[Ucrania informa sobre violaciones a mujeres por parte de soldados rusos](#)

Muchos casos de violación a [mujeres ucranianas durante la invasión rusa](#) han sido reportados por parte del gobierno de Ucrania a la Unión Europea, así lo explicó este martes la comisaria europea, Ylva Johansson, en la comisión de Derechos de las Mujeres e Igualdad de Género del Parlamento Europeo.



[Jair Bolsonaro es dado de alta tras pasar noche hospitalizado en Brasil](#)

El presidente de [Brasil](#), Jair Bolsonaro, dejó la mañana del martes el hospital de las Fuerzas Armadas de Brasilia luego de pasar la noche ingresado debido a un nuevo malestar relacionado con la puñalada en el abdomen que recibió en 2018.



[Ucrania ofrece a Rusia renunciar a entrar a la OTAN a cambio de un acuerdo de garantías](#)

Ucrania está dispuesta a renunciar al ingreso a cualquier alianza militar, incluida la OTAN, si a cambio recibe por escrito garantías de seguridad de diez países, anunció en Estambul la delegación de Ucrania tras una ronda de negociaciones con Rusia.



[Negociación entre Rusia y Ucrania termina sin acuerdo de alto al fuego](#)

Ucrania y Rusia no lograron acordar un alto el fuego en las conversaciones que terminaron este martes en Estambul. Sin embargo, Moscú reducirá las operaciones militares en áreas donde sus fuerzas están perdiendo terreno mientras Kiev pidió garantías de seguridad a los miembros de la Unión Europea y la OTAN.

CARTONES

REFORMA



CACHETADÓN



MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO









OSCARES DE LA 4T

@garcimero

